

**WARTAWAN**

# **Bhabinkamtibmas Cikatomas Pererat Silaturahmi, Bangun Kamtibmas Bersama Warga**

**Tasikmalaya. - TASIKMALAYA.WARTAWAN.ORG**

Oct 1, 2025 - 09:14



TASIKMALAYA - Demi mewujudkan lingkungan yang aman dan nyaman, BRIPKA DANI SETIANA, Bhabinkamtibmas Cikatomas, tak kenal lelah menjalin kedekatan dengan masyarakat. Pada hari Kamis (25/09/2025), ia menggelar kegiatan silaturahmi yang dilanjutkan dengan sesi "Kamis Curhat" bersama warga Desa Cogreg, Kecamatan Cikatomas. Inisiatif ini merupakan tindak lanjut dari arahan Kapolres Tasikmalaya, AKBP Haris Dinzah, S.H., S.I.K., M.H., yang menekankan pentingnya sinergi antara Polri, TNI, tokoh masyarakat, dan seluruh elemen warga.

Kehadiran BRIPKA DANI SETIANA bersama anggota Koramil Cikatomas di tengah masyarakat Desa Cogreg disambut hangat. Mereka tak hanya bersilaturahmi, tetapi juga menyampaikan himbauan Kamtibmas, menegaskan bahwa keamanan bukan hanya tanggung jawab aparat, melainkan tugas bersama. Dukungan dari tokoh agama dan masyarakat menjadi pilar penting bagi

keberhasilan tugas kepolisian.

Warga Desa Cogreg memberikan apresiasi tinggi atas upaya Polsek Cikatomas, khususnya BRIPKA DANI SETIANA, yang secara konsisten hadir di tengah-tengah mereka. Kehadiran polisi dianggap mampu menumbuhkan rasa aman dan nyaman.

Antusiasme warga terlihat jelas dalam merespons positif kegiatan ini. Mereka menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian dan kehadiran Polri yang aktif membangun komunikasi dan kedekatan, terutama di masa-masa krusial pasca pemilu. Kolaborasi ini terjalin erat melalui konsep kemitraan yang berkelanjutan.

"Dengan kehadiran Pak Polisi seperti ini, kami merasa lebih tenang. Apalagi setelah PSU kemarin, tentu kami semua berharap tidak ada gesekan di antara warga," ujar salah satu tokoh masyarakat setempat, yang mencerminkan harapan besar akan terciptanya kedamaian pasca-pemilihan.

Kegiatan sambang ini lebih dari sekadar rutinitas; ini adalah manifestasi nyata dari pelayanan dan pendekatan humanis Polri kepada masyarakat. Komitmen Polri untuk menjaga stabilitas dan keamanan wilayah, serta menciptakan suasana damai bagi seluruh lapisan masyarakat, terus diperkuat melalui interaksi langsung dan dialog terbuka.